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ATA DA NONA ASSEMBLEIA ORDINÁRIA DO DEPARTAMENTO DE 1 

CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO ANO DE DOIS MIL E DEZENOVE. 2 

 3 
Aos vinte e cinco dias do mês de novembro do ano de dois mil e dezenove, com 4 

início às quinze horas, no auditório do bloco de professores I, que fica na sede do 5 

Campus da Universidade Federal Rural do Semiárido – UFERSA, situada na 6 

Avenida Leto Fernandes, Sítio Esperança II, zona rural, nesta cidade de 7 

Caraúbas/RN, deu-se início à nona assembleia ordinária do Departamento de Ciência 8 

e Tecnologia. Estiveram presentes os professores: Rejane Ramos Dantas, que 9 

presidiu a assembleia, Ana Paula Ferreira Ramos, Ana Tereza de Abreu Lima, 10 

André Moreira de Oliveira, Daniely Formiga Braga, Edna Lúcia da Rocha 11 

Linhares, Fabiano da Costa Dantas, Felipe Augusto Mariano Pires, Francisco 12 

Aécio de Lima Pereira, Francisco César de Medeiros Filho, Gilmara Elke Dutra 13 

Dias, Guymmann Clay da Silva, Hudson Pacheco Pinheiro, José Júnior Alves da 14 

Silva, Mackson Matheus Franca Nepomuneno, Mara Betânia Jales dos Santos, 15 

Maria do Socorro Medeiros de Souza, Mariana de Brito Maia, Maurício 16 

Zuluaga Martinez, Reginaldo Gomes Nobre, Rosilda Sousa Santos e Tony 17 

Kleverson Nogueira. Justificaram ausência os professores: Antônio Vitor 18 

Machado, Daniel Freitas Freire Martins, Fernando Neres de Oliveira, 19 

Landerson Bezerra Santiago, Marcelo Batista de Queiroz, Oscar Bayardo 20 

Ramos Lovon e Zenner Silva Pereira. Verificada a existência de quórum legal, a 21 

chefe do departamento, professora Rejane Ramos Dantas, deu início à reunião 22 

saudando a todos, agradecendo as presenças. Seguiu-se com a votação das 23 

justificativas de ausência, obtendo aprovação, com uma abstenção. Em seguida, a 24 

presidente fez a leitura da pauta, mas antes de seguir em regime de votação, os 25 

professores Hudson Pacheco e Ana Tereza Lima solicitaram a retirada do ponto 03 a 26 

fim de poderem analisar melhor os processos de aproveitamento, em virtude de ainda 27 

haver dúvidas quanto ao perfil mais adequado de cada candidato para a referida vaga. 28 

Em contraponto, os professores André Moreira e Daniely Formiga se posicionaram a 29 

favor de manter o ponto 03, pois alegaram que foi elaborado o parecer da comissão, 30 

sendo aprovado em assembleia, e não teria mais como anular essa decisão. Diante 31 

dos questionamentos, foi para votação a manutenção ou retirada do referido ponto. 32 
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Deliberação: doze votaram pela manutenção do ponto 03, seis votaram a favor da 33 

retirada e três se abstiveram. Logo, prevaleceu a manutenção do ponto 03. Em 34 

continuidade, a professora Ana Tereza Lima solicitou a adição de um ponto, que 35 

seria a formação de uma comissão para analisar as distribuições da carga horária dos 36 

docentes do DCT para formação de novo perfil para concurso. Em regime de 37 

votação, catorze votaram a favor da adição e sete se abstiveram. Logo após, foi feita 38 

novamente a leitura da pauta com os seguintes pontos: primeiro ponto – 39 

homologação da ata da 9ª Assembleia Extraordinária do DCT 2019; segundo ponto 40 

– discussão sobre proposta de regulamentação interna referente a justificativas de 41 

ausência às reuniões, conforme e-mail enviado pelo Assessor Especial do Gabinete 42 

da Reitoria; terceiro ponto – apreciação e deliberação sobre os processos de 43 

aproveitamento em concurso público dos requerentes Jennef Carlos Tavares, 44 

Silvanete Severino da Silva e Daniel Carlos de Carvalho Crisóstomo; quarto ponto 45 

– formação de comissão para analisar as distribuições da carga horária dos docentes 46 

do DCT para formação de novo perfil para concurso; e quinto ponto – outras 47 

ocorrências. Após leitura, a pauta foi aprovada por dezesseis votos a favor, um voto 48 

contra e uma abstenção. Dando início ao primeiro ponto, a presidente colocou em 49 

discussão a ata da 9ª Assembleia Extraordinária do DCT 2019. Não havendo 50 

alteração, a ata foi aprovada por dezesseis votos a favor e duas abstenções. No 51 

segundo ponto, a professora Rejane Dantas apresentou a proposta de 52 

regulamentação interna elaborada pelo campus de Pau dos Ferros referente às 53 

justificativas de ausência às reuniões, com objetivo de ser apreciada e sugeridas 54 

contribuições ou manter o que foi decidido por esta assembleia sobre o assunto.  A 55 

professora Ana Tereza Lima reforçou que as justificativas de ausência às reuniões 56 

foram elaboradas e aprovadas em assembleia e disse que não há necessidade de fazer 57 

sugestões de alteração no documento em questão. Sugeriu como resposta a alegação 58 

de que o assunto já foi discutido e aprovado em assembleia do DCT. Em seguida, os 59 

membros propuseram a criação de uma comissão para elaboração de um novo 60 

documento do DCT sobre as justificativas. Em regime de votação, foram aprovadas 61 

por unanimidade a sugestão da professora Ana Tereza Lima e a formação da 62 

comissão. No terceiro ponto, a presidente apresentou os três processos de 63 

aproveitamento em concurso público dos requerentes Jennef Carlos Tavares, 64 
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Silvanete Severino da Silva e Daniel Carlos de Carvalho. Em discussão, a professora 65 

Daniely Formiga informou que entrou em contato com o servidor Esaú Castro, Pró-66 

Reitor Adjunto da PROGEPE, para esclarecer sobre alguns questionamentos sobre 67 

qual seria a melhor forma de preencher a vaga proveniente da remoção do professor 68 

André Moreira, se seria aproveitar candidatos aprovados em concursos ou realizar 69 

um novo concurso. O referido servidor disse que o ideal é realizar o aproveitamento, 70 

seguindo o critério de analisar primeiro o perfil do candidato, depois analisar os 71 

editais dos concursos e dar preferência para o edital do campus interessado. Logo 72 

após a fala da professora Daniely Formiga, foi posto em votação a permissão de 73 

pronunciamento dos candidatos Jennef Carlos Tavares e Silvanete Severino da Silva, 74 

que estavam presentes na assembleia, com o tempo de até cinco minutos para cada. 75 

Em regime de votação, dezesseis foram a favor do pronunciamento, e quatro se 76 

abstiveram. O primeiro a falar foi o requerente Jennef Tavares, que se apresentou 77 

como sendo morador da cidade de Caraúbas, e foi professor substituto da instituição, 78 

tendo orientado mais de quarenta produções de alunos, disse que o perfil dele seria o 79 

mais adequado para a vaga por ser formado em Engenharia Civil e ter mestrado na 80 

mesma área. Falou que está disposto a contribuir com o curso da melhor forma 81 

possível. A candidata Silvanete da Silva falou em seguida, disse que tem mestrado e 82 

doutorado em Engenharia Agrícola, apresentou seu trabalho como professora 83 

substituta do campus de Angicos da UFERSA, e contou um pouco da trajetória em 84 

concursos públicos. Logo após, o professor Hudson Pacheco se posicionou contrário 85 

ao aproveitamento e sugeriu que fosse realizado um concurso para o preenchimento 86 

da vaga, pois o perfil dos candidatos gera incerteza na decisão. Diante da sugestão do 87 

docente, a presidente colocou em votação a fim de decidirem entre o aproveitamento 88 

ou o concurso. Em regime de votação, catorze foram a favor do aproveitamento de 89 

candidato em concurso, apenas um a favor da realização de concurso e três 90 

abstenções. Em seguida, a professora Mara Jales recomendou que fosse verificado se 91 

há alguma norma estabelecendo os critérios para escolha desses candidatos. O 92 

professor Mackson Nepomuceno propôs prevalecer a escolha do candidato através 93 

do edital do campus Caraúbas e o mais ativo em produções. Após posicionamentos 94 

de alguns professores sobre o melhor perfil de candidato, a professora Mariana Maia 95 

sugeriu que a comissão se posicionasse sobre a escolha do candidato. Endossando o 96 



 
MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 

UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO 
CAMPUS CARAÚBAS/RN 

que foi dito pela docente, a professora Ana Tereza propôs a elaboração, pela 97 

comissão, de parecer para cada um dos requerentes ao aproveitamento a fim de ser 98 

apreciado e votado em próxima assembleia. Em regime de votação, foi aprovada por 99 

unanimidade a elaboração de parecer da comissão para cada candidato e apreciação 100 

em próxima assembleia. No quarto ponto, os professores Ana Tereza Lima, Hudson 101 

Pacheco, Mariana Maia, Tony Nogueira, Guymmann Clay e Francisco Aécio se 102 

dispuseram em fazer parte da comissão que irá analisar as distribuições da carga 103 

horária dos docentes do DCT para formação de novo perfil dos próximos concursos. 104 

Em regime de votação, a composição da comissão foi aprovada por unanimidade. No 105 

quinto ponto, outras ocorrências, os membros analisaram a Minuta de resolução 106 

sobre o processo de escolha dos dirigentes (reitor, diretor e vices), enviada pela 107 

professora Luciana Mafra através de e-mail, a qual pedia a contribuição dos docentes 108 

no sentido de sugerirem emedas ao documento e retornassem para o endereço 109 

eletrônico dela. Em discussão, a professora Rejane Dantas solicitou que sejam 110 

enviadas as sugestões via enquete ou para o referido e-mail. A presidente requisitou 111 

aos docentes do departamento que não estejam gozando de férias enviem para a 112 

chefia a escala de trabalho do período de recesso de final de ano. A professora Edna 113 

Linhares informou que a organização do Natal sem Fome estará recebendo produtos 114 

alimentícios em vários pontos da UFERSA. Ressaltou que, ao final, serão 115 

beneficiadas instituições filantrópicas a decidir. Nada mais havendo a discutir ou 116 

constar, a presidente deu por encerrada a assembleia. Assim, eu, Ana Paula Oliveira 117 

Vale de Andrade, Secretária Executiva, lavrei a presente ata que será assinada por 118 

mim, pela chefe do departamento que presidiu esta reunião e pelos demais presentes.  119 

 120 

     _________________________                               _______________________ 121 

             Rejane Ramos Dantas                                     Ana Paula O. V. de Andrade   122 

                  Chefe do DCT                                                 Secretária Executiva 123 
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